

Vigilará HR Ratings fondos sustentables

ARELY SÁNCHEZ

HR Ratings lanzó una nueva área especializada en calificación de emisiones financieras con criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ESG por sus siglas en inglés), mediante la cual busca evitar que impere el “greenwashing” o “ecoblanqueo” entre las emisoras mexicanas.

El greenwashing es una práctica que busca crear una imagen de supuesta responsabilidad ecológica

y/o social de una empresa, cuando en realidad sus prácticas no cumplen con dicha responsabilidad.

Bajo el nombre de HR Sustainable Impact (HR-SI), la calificadora mexicana buscará atender la creciente demanda en el País y el mundo de evaluaciones con un enfoque especializado en ESG, siendo transparente con la metodología que utiliza para ello.

Luisa Adame, directora de Sustainable Impact de HR Ratings, dijo que dada

la falta de regulaciones alrededor del mundo sobre emisiones verdes, sociales y sustentables, es relativamente fácil que haya empresas que busquen colocar una emisión verde sin que necesariamente cumpla con los parámetros adecuados, especialmente de las promesas hechas por las emisoras.

Hasta ahora, HR Ratings ha calificado 20 instrumentos verdes, sociales y sustentables, que ya se encuentran colocados exitosamente en el mercado.